



*„Es gibt Momente, die man nicht aufschieben soll“*

Wir sind glücklich, dass wir unsere  
*Diamanthochzeit*  
mit vielen lieben Menschen erleben durften.

Wir sagen von Herzen **DANKE**

Unseren Kindern und Enkelkindern für die Organisation und  
ihren Einsatz. Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass  
auch unsere Urenkel dabei waren.

\*Den Patenkindern Jutta und Norbert mit Partnern  
für die Unterstützung

\*Den lieben Nachbarn für das Schmücken des Hauses

\*Gertrud für den schönen Blumenschmuck zum Fest

\*Den lieben Freunden und Verwandten für  
das Verschönern des Festes

\*Marly Backes und ihrem Team für die Fürsorge zum  
Gelingen des Festes

\*Dem Grenzecho für den schönen Bericht

Auch danken wir allen, die uns durch Karten, Anrufe,  
persönliche Besuche mit Glückwünschen und Geschenken  
eine sehr große Freude bereitet haben.

*Léon und Maria Lejeune-Steils*  
Emmels, im Oktober 2020